

## まもなく新人戦!

新チームになって2年生が中心として活躍すべき新人体育大会がよいよ始まります。水泳・陸上はすでに市内大会を終え東播に向けて頑張っています。野球は明日が初戦なので頑張ってきてください。その他の多くの部は今週末に市内大会が予定されています。また、合唱部も土曜日に県のコンペティションが予定されています。残念ながら、3年生の種目別大会と同じように、今回もいくつかの部が全員で参加することができないようですが、出場する選手の人、出場できない人の分もしっかりと頑張ってきてください。一緒に練習してきた仲間がいるから、チームが成り立っています。戦うのは試合の日だけではありません。日頃からの取り組み全てが、結果につながってくるのだと思います。だからこそ、レギュラーであるかそうでないかに関係なく皆が頑張って互いに切磋琢磨していくことが大事なのでしょう。その集大成が夏の総合体育大会になるわけですが、まずは現段階での皆の力を試す大きな大会が始まります。それぞれの立場で頑張ってください。

## 体育大会を振り返って

今年はコロナウイルスの影響で、規模が縮小されてしまいました。去年と違った体育大会になりましたが、去年よりも気合を入れて頑張れたと思います。

今年はリレーとマスゲームだけでしたが、演技・競技が少ない分、練習ではマスゲームがほとんどだったので、もしコロナウイルスが無く、例年通りやっていたとしたら、多分、今回ほどマスゲームを頑張れなかったと思います。小学校2年生のとき、運動会で初めて大勢の人の前でダンスを踊りました。その時はすごく楽しかったです。そこからだいぶ時間が過ぎて、中学1年生になって初めての体育大会で先輩のマスゲームを見て、すごいなと思いました。動きもいいし、振り付けもしっかり覚えて全員がそろっておどっているのがすごく、「来年、あんな風に行けるかなあ。」とちょっと心配でした。そして今年になり、マスゲームの練習が始まると簡単な振り付けから難しい振り付けまであって、ちょっと心配になりました。特に2曲目は、難しい振り付けばかりで、本当に心配になりました。それに私は運動が苦手、他の人はできているのにと焦りも感じていました。でも、できるかぎりやろうと練習に取り組んでいたら、自然と上達してきて、4回目ぐらいの学年練習のときには、全体的にけっこうできるようになっていました。予行のときには、ほとんどできて、拍手をもらってうれしかったです。本番では少し緊張してしまいましたが、気持ち良くできました。今年はいつもと違う体育大会になってしまって残念でしたが、自分なりに頑張れました。また、3年生のマスゲームは、さすが3年生という感じで、2年生よりもすごかったです。来年はあれを超えるぐらいの気持ちで頑張りたいです。(2組 女子)



今年の行事を通して感じたことは、団結力が深まったことです。元々このクラスは、元気があっていいクラスだけど、悪い方向に流されやすく、練習では本気を出せていない人もいました。けれど、本番ではクラスみんながキレのあるダンスと、素早い移動ができていてすごくよかったし、リレーでは走ってる人以外の応援が学年でも一番合ったと思うし、みんなが一生懸命に走っていたし、クラスが一体となった体育大会にできていたので、この体育大会で作ることができた団結力をこれからの学校生活、そして二大行事のもう一つの文化祭の時でも、団結力を発揮していきたいです。そして3学期の終わりには、もっとクラスが一体となり、一人一人が全力を出せたとできるように締めくりたいです。ほくは次の行事に向けて、何事にも一生懸命に取り組んでいきたいです。もう中学生になって一年半が過ぎ、いよいよ折り返しの時期に入ったと思うから、今年は学年合唱しかないけど、その中で5組全体が良い意味で目立って感動をあたえるように頑張っていきたいです。一年生には先輩のすごさを伝えて、三年生には来年度僕たちがこの二見中学校を支えていくという意志を伝えて、全力そして一生懸命に楽しく頑張りたいです。そして、これからの学校生活では、先生や親、地域の人の挨拶はもちろん、授業の始めと終わりのあいさつなどでも頑張っていきたいです。(5組 男子)

私は、マスゲームのリーダーをして、その中の振り付けリーダーとして夏休みに他の振り付けリーダーの子と集まって1曲目と2曲目の振りをきめて、初めて1曲丸ごと振りを考えて、めっちゃ難しくて1週間で完成するのかなって思ったけど、振り付けリーダーで一生懸命振りをきめて、とても良いのができたのでうれしかったです。でも、それを緑学年全員に教えるってなった時に私達ダンスリーダーはダンスの経験があったり、ダンスが好きなのが集まっているから、すぐ覚えられたけど、ダンスリーダー以外の子はほとんどが未経験の人だったり、ダンスが苦手な子が多数いて教えるのも工夫しないといけなかったけど、みんなリーダーの指示をしっかりときいてくれて、難しいステップもいっぱいあったけど、ちゃんとしてくれて、とてもすごいなと思いました。ダンスリーダーをして、たまにつらい時とかあったけど体育大会を終えてクラスの子から「ありがとう」という言葉をきいてダンスリーダーしてよかったなって思いました。体育委員としてもクラスを引っばったりできていたかわからないけど、自分の仕事もしながら場の空気を盛り上げたり、応援とかしっかりできたのでよかったです。リレーではバトンミスとかもあったけど、みんなが全力でがんばっている所が見れたのでよかったです。この体育大会で5組の仲がもっと深まったと思うので、次の文化祭も良い文化祭にできるようにしたいです。(5組 女子)



## DATH NOTE 達成者

暑い夏を乗り切り、いよいよ勉強も集中しやすい時期になってきました。コツコツと積み重ねて実力をつけていくには家庭での学習が大事です。自分で必要な勉強をしっかりと考え、計画を立てて進めていきましょう。

日付	組	氏名	冊数(累積)
9月8日	7組		9冊(14)
9月16日			7冊(12)
9月15日	3組		6冊(9)
9月19日	5組		6冊(13)
9月8日	4組		5冊(9)
	5組		5冊(13)
	7組		5冊(7)
9月18日	5組		5冊(12)
9月8日	7組		3冊(7)
9月15日	5組		3冊(7)
9月17日			3冊(6)
9月8日			2冊(6)
9月10日			2冊(4)
9月8日	7組		1冊(1)